

Asesor de seguridad de EU inicia hoy visita al área CA

Washington, enero 6 (DPA). El asesor de Seguridad Nacional de EE.UU., Colin Powell, visitará el jueves y viernes los cuatro países centroamericanos Costa Rica, El Salvador, Guatemala y Honduras, comunicó hoy la Casa Blanca.

Según agregó el Ministerio del Exterior, Powell viajará acompañado por el secretario de estado para cuestiones centroamericanas, Morris Busby, quien el lunes y ayer visitó ya los cuatro países y se reunió con los presidentes y ministros de esos estados.

El vocero del Ministerio del Exterior, Charles Redman, dijo que el viaje de Powell "es esencialmente un viaje de orientación" que también hicieron sus antecesores tras asumir el puesto. Powell obtuvo

el cargo cuando Frank Carlucci fue nombrado Ministro de Defensa en diciembre de 1987.

El vocero agregó que en las conversaciones centroamericanas de Powell se abordará especialmente el tratado centroamericano de paz.

Los gobiernos de los cuatro estados centroamericanos se reunirán el 15 de enero próximo para consultar sobre la situación de los esfuerzos de paz, que quedaron estancados por la falta de diálogo entre el gobierno nicaraguense y los "contras".

Una visita de Powell a Managua no está incluido, según los planes actuales, en el programa de viaje de Powell, subrayó el vocero.

—Pasa a la página 48—



ACUERDO PAZ C.A. Managua, enero 6 (AP-Cablefoto). El vicepresidente nicaraguense, Sergio Ramírez, izquierda, habla al oído del cardenal Miguel Obando y Bravo. Ambos entregaron sus respectivos informes a la Comisión de Verificación y Cumplimiento del Plan de Paz para C.A., conocido como "Esquipulas II".

Carlucci: EU mantendrá obligaciones con árabes

Manama, enero 6 (DPA). El secretario de Defensa de EE.UU., Frank Carlucci, se entrevistó hoy con el líder máximo de Bahrain, el jeque Isa bin Sulman Al-Khalifa, asegurándole

que Washington mantendrá sus obligaciones para con sus amigos árabes productores de petróleo, "con independencia de eventuales modificaciones de su presencia

—Pasa a la página 21—

Especial cuidado en los puertos norteamericanos

Washington, Enero 6 (DPA). El Departamento de Estado declaró hoy que el Servicio de Aduanas tomará especial cuidado, en los puertos norteamericanos de entrada, en revisar a todos los

viajeros procedentes de Colombia, no sólo de nacionalidad colombiana.

Charles Redman, vocero de la cartera, rectificó así versiones de prensa que —citando a

—Pasa a la página 23—

Baena Soares reasume sus funciones en la OEA

Washington, enero 6 (AP). El secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Joao Baena Soares, reasumió hoy sus funciones tras el ataque cardíaco

de noviembre pasado afirmando su "disposición a continuar" en el cargo.

El diplomático brasileño descartó las especula-

—Pasa a la página 21—

Teniente arrestado revela gravedad en ejército argentino

Buenos Aires, enero 6 (AP). El teniente coronel Aldo Rico, que encabezó una sublevación en abril y que se encuentra bajo arresto, aseguró que "es grave" la situación en el ejército argentino.

Rico, que cumple arresto domiciliario desde el 30 de diciembre tras dejar la guarnición de Campo de Mayo don-

—Pasa a la página 21—



DE DEFENSA. Jerusalén, enero 6 (AP-Cablefoto). Yitzhak Rabin, Ministro de Defensa israelí, escucha los cuestionamientos parlamentarios sobre la deportación de palestinos.

Canciller boliviano descarta existencia de crisis en gabinete

La Paz, enero 6 (DPA). El canciller boliviano Guillermo Bedregal descartó hoy noticias aparecidas en los principales diarios nacionales que daban por segura su renuncia y la consiguiente

—Pasa a la página 23—



PREMIACION. Washington, enero 6 (AP-cablefoto). El presidente Ronald Reagan sonríe, durante la ceremonia de premiación a los trabajadores federales más destacados del año.

Protesta colombiana por restricciones de los EU

Bogotá, enero 6 (AP). Colombia presentó hoy una nota de protesta ante el gobierno de los Estados Unidos por las restricciones comerciales impuestas en represalia por la excarcelación del presunto jefe

del narcotráfico Jorge Luis Ochoa Vásquez, informó la Cancillería.

La protesta fue presentada por el canciller Julio Londono Paredes al encargado de Negocios de los Estados Uni-

—Pasa a la página 23—

Mubarak: Egipto no enviará 10 mil soldados al Pérsico

El Cairo, enero 6 (DPA). El presidente egipcio, Husni Mubarak, desmintió hoy informaciones, según las cuales Egipto pretende enviar 10,000 soldados al Golfo Pérsico para proteger a los países de la región.

En una entrevista con el diario kuwaití "Al Anba", de la cual la agencia noticiosa egipcia MENA divulgó hoy extractos, Mubarak dijo que "es una historia falsa y absolutamente incom-

—Pasa a la página 23—

EU dispuesto a suspender ayuda a rebeldes afganos

Moscú, Enero 6 (DPA). E.U. estaría dispuesto a suspender su ayuda a los rebeldes afganos, según palabras del ministro soviético de Asuntos Exteriores, Eduard Shevardnadze, en entrevista que

difunde hoy la agencia TASS.

Estados Unidos —al igual que la URSS— está dispuesto también a garantizar la no intromisión en los asuntos inter-

—Pasa a la página 48—

Dólar experimenta fuerte alza, Europa

Francfort, enero 6 (DPA). Nuevos rumores y especulaciones sobre un supuesto acuerdo secreto de los bancos de emisiones de los siete países industrializados de Occidente (G-7) para estabilizar la cotización del dólar provocó un fuerte alza de la moneda norteamericana en los mercados de divisas de Francfort y Tokio.

Tras una baja histórica el pasado lunes, cuando el dólar se cotizó a 1,5816 marcos en Francfort, el dólar subió hoy a 1,6460 marcos (ayer: 1,6128). También en el Mercado de

Divisas de Tokio, el dólar registró un fuerte alza, cotizándose a 127,13 yenes al concluir la jornada, tras 124,80 yenes ayer y 121,65 yenes el lunes. En Nueva York, el dólar abrió a 1,6475 marcos y 128,60 yenes.

Al mismo tiempo se recuperaron los precios de oro. En Londres, la onza fina de oro costó 481,60 dólares (ayer: 475,50), y en Francfort, el lingote de un kilo se cotizó a 25.270 marcos (ayer: 24.790).

En un principio, los mercados de

—Pasa a la página 48—



EL MAS GRANDE. Internacional Falls, Minnesota, E.U., enero 6 (AP-cablefoto). Trabajadores se preparan para levantar un termómetro gigante en la ciudad conocida con el nombre

de: "la hielera de la nación". El termómetro de 22 pies de alto, es considerado como el más grande del mundo y puede registrar temperaturas hasta de 160 grados bajo cero F.